

# 「ぼくたちの保育所が新しくなつたよ」

真中保育所が完成



市では、老朽化している保育所を順次改築していますが、今年度は真中保育所を改築しました。

真中保育所の古い園舎は、昭和二十六年に真中中学校として建て



国民年金からの還元融資を受けて総工費五千七百万円で建設したものです。建物は延べ床面積四百三十平方㍍の木造平家建てで、ステージ付きの遊戯室、保育室2室、午睡室、調理室などが配置されています。

今月九日からは、新園舎で保育授業が始まりました。真新しい保育所に登園した子供たちは、早く園内を見てまわり、広い遊戯室で元気よく遊んでいました。

▶明るい園内には、子供たちの元気な声が響きます。

▶保育園の正面

られたもので、以後、小学校、公民館そして保育所として利用されてきましたが、傷みが一段とひどくなり保育に支障をきたしてきています。そのため改築したものです。

新しい園舎は、旧園舎の南側に

国民年金からの還元融資を受けて総工費五千七百万円で建設したものです。建物は延べ床面積四百三十平方㍍の木造平家建てで、ステージ付きの遊戯室、保育室2室、午睡室、調理室などが配置されています。

今月九日からは、新園舎で保育授業が始まりました。真新しい保育所に登園した子供たちは、早く園内を見てまわり、広い遊戯室で元気よく遊んでいました。

▶明るい園内には、子供たちの元気な声が響きます。

▶保育園の正面

## 各種相談のお知らせ

交通事故・12月24日、1月14日
社会保険・12月18日、25日
1月8日
法律・12月19日、1月20日
税・12月25日
家庭教育・12月23日、1月6日
乳幼児電話相談(49~3860)
12月23、24日、1月6、7日

## 農地の有効利用を

### 農用地利用増進制度

「作れない人は貸して農地の有効利用。作れる人は借りて規模を拡大」農用地利用増進事業は、農業委員会が農地の出し手、借り手の間を調整して権利の設定・移転計画を作成し、公告することによつて安心して農用地の貸借や売買を行うことができる事業で、次のような特典があります。

#### 「出し手の主なメリット」

・農用地を売つても貸しても農地法の許可是不用。

・期限がくれば離作料なしで確實に返還される。

・農用地を売つたときには譲渡所得から五百万円控除される。

#### 「受け手の主なメリット」

・期間中は安心して耕作できる。

・農用地を買ったときの登録免許税や不動産取得税は軽減。

・農地取得資金は千七百万円まで。

## 市民にとつて今年は……



No.123

希望と期待に胸をふくらませ、迎えた今年も残り二週間。様々な思いを残して過ぎ去ろうとしています。

昭和六十年、戦後四十年の節目の年でした。飛躍への節目とはなり得なかつたようです。しかし過去にだけこだわり過ぎると、発展と可能性からほど遠いものとなってしまいます。

米ソ首脳会議は軍縮と経済活性化への展望をひらきました。貿易（経済）摩擦は内需拡大へと目を向けました。一方全県中学総体大館大会は市民に大きな感動を与えてくれました。これら内外の変化や動きは、先々の私たちの暮らしや経済に直接、間接に大きく関係して来ることになります。

悪い要素は早く正確にとらえて対策を、良い芽は大切にしださく育てる。しかも年単位でとらえて考えるのではなく、もつと中・長期的展望に立つて。そんな見方、進め方が必要なのではないのでしょうか。

明るい見通しはなかなか立ちません。でも暗い要素ばかりという訳でもありません。それが世の中の常です。そこ創造が生まれます。創造のない社会は停滞であり、後退への道です。この一年の動きの中から、確かな前進へのキッカケを求めましょう。そんな年の瀬でありたいのです。